
Riunione del Gruppo AQ di Lettere Verbale del 02/07/2025 

 

 

Il giorno 02 luglio 2025 si è riunito in modalità telematica asincrona, dalle ore 9.00 alle ore 13.00, il gruppo 
AQ del Corso di Laurea Triennale in “Lettere” (d’ora in poi GAQ), giusta convocazione a mezzo e-mail del 
27 giugno 2025, per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

1. Comunicazioni del coordinatore 
2. Scheda Unica Annuale 2025 
3. Scheda autovalutazione AVA 3.0: monitoraggio in itinere 
4. Questionari studenti di valutazione della didattica 
5. Varie ed eventuali 

Risultano presenti i Proff. Francesco Saverio Minervini (Referente del CdS e Presidente del GAQ), Emanuele 
Cafagna, Maria Sardelli, Antonella Tedeschi, Luisa Maria Sterpeta Derosa, Francesca Bassi, la dott.ssa Marika 
Morlacco (supporto amministrativo), Francesco Pio Iorizzo. 

Presiede la riunione il Referente del CdS, prof. Francesco Saverio Minervini; assumono le funzioni di 
Segretarie verbalizzanti le prof.sse Francesca Bassi e Maria Sardelli. 

 

1) Comunicazioni 

Il Presidente illustra le prossime scadenze relative alla visita di valutazione da parte della Commissione 
ANVUR, prevista per dicembre 2025, annunciando la selezione del corso di laurea in Lettere per detta 
valutazione. Si rende pertanto necessario procedere entro il 9 ottobre al caricamento di tutta la 
documentazione richiesta (SUA degli ultimi tre anni, SMA, Scheda del Riesame Ciclico e Scheda di 
Autovalutazione) all’interno della piattaforma informatica predisposta a tale scopo. I Commissari Anvur 
visiteranno il Dipartimento DISTUM tra il 15 e il 19 dicembre p.v. 

Tra le scadenze di lavoro del GAQ, il Presidente segnala, altresì, quella relativa alla consegna della seconda 
parte della scheda SUA: entro il 15 luglio la scheda compilata andrà inviata al servizio management del 
dipartimento per essere successivamente inoltrata agli uffici di ateneo competenti. Alla luce della 
documentazione messa a disposizione dei referenti dei CdS dal Presidio di qualità, il coordinatore propone 
di incontrarsi per una riunione di lavoro il giorno 10 luglio 2025 per la verifica dei lavori di discussione die 
dati e redazione della SUA 2025 da parte del GAQ.  
 
Il Presidente ricorda che, alla luce delle determinazioni degli altri dipartimenti dell’ateneo in merito 
all’attribuzione di carichi didattici su insegnamenti che si svolgono nel CdS in Lettere e che sono stati portati 
in vacanza, a breve si riceveranno i curricula dei docenti incaricati e i relativi Syllabi che andranno pertanto 
sottoposti a necessaria verifica ed approvazione da parte del GAQ. 
 
2) Scheda Unica Annuale 2025 

Il Presidente illustra i documenti ricevuti per la redazione della SUA – II parte dal Presidio di Qualità a mezzo 
mail del 20 giugno u.s. (il calendario per l'aggiornamento delle SUA-CdS dei CdS già accreditati; le Linee 
Guida per la compilazione della SUA-CdS con il relativo format unico; gli indicatori forniti da ANVUR per 
il monitoraggio dei CdS, aggiornati al 26 maggio 2025; le schede Almalaurea relative all'indagine 2024 sul 
profilo dei laureati e sulla Condizione Occupazionale dei laureati a 1, 3 e 5 anni dalla laurea, con informazioni 
di dettaglio, utili per la compilazione dei quadri B7 e C2). Sono state, inoltre, messe a disposizione dei GAQ 
le schede di sintesi ove sono riportati i risultati riguardanti la soddisfazione del corso di studio concluso e la 
condizione occupazionale dei laureati, confrontati con gli altri Atenei, sia a livello nazionale che a livello 
territoriale (Sud e isole). 



 
Il Presidente annuncia di avere messo a disposizione del GAQ tutti i documenti ricevuti in un drive condiviso 
con ciascuno dei membri. 

3. Scheda autovalutazione AVA 3.0: monitoraggio in itinere 

Il Presidente comunica che, nella riunione, tenutasi il 26 giugno u.s., per la definizione dei gruppi di lavoro 
per la revisione e l’aggiornamento delle Schede di Autovalutazione, è stata evidenziata la necessità di inserire 
nelle schede di autovalutazione esempi concreti di buone pratiche adottate per la risoluzione delle criticità 
emerse, al fine di documentare in modo efficace le azioni correttive intraprese dal corso di studio. Tale incarico 
è affidato al suddetto gruppo di lavoro. 

4. Questionari studenti di valutazione della didattica 

Il Presidente comunica che dalla rilevazione dell’opinione degli studenti è emerso che i Questionari 
rappresentano un’utile fonte di informazione intorno alla gestione del CdS; l’alto gradimento da parte degli 
studenti del CdS in Lettere uniformemente distribuito su tutte le voci del questionario rivela l’assenza di 
criticità per il CdS e un alto tasso di gradimento della didattica erogata dai docenti. I dati specifici saranno 
oggetto di analisi dettagliata all’interno dei quadri della SUA 2025 in fase di redazione. Inoltre, l’aumento del 
numero dei Questionari acquisiti dai 594 dello scorso anno ai 715 del 2025, dimostra l’efficacia della 
sensibilizzazione realizzata nell’ambito della Settimana dello Studente (7-16 aprile 2025). Infine, il Presidente 
segnala ancora una volta l’assenza di suggerimenti da parte degli studenti, il che risponde al buon risultato 
della valutazione media del CdS. 

Per il punto n. 5 all’ordine del giorno, non vi sono argomenti da discutere. 

Il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 13.00.  

 

Letto, firmato e sottoscritto 

 

Prof. Francesco Saverio Minervini 

(Presidente) 

 

Prof.ssa Francesca Bassi 

(Segretaria verbalizzante) 

 

Prof.ssa Maria Sardelli 

(Segretaria verbalizzante) 
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